

相浦小学校学校支援会議だより

# 相浦川のせせらぎ

平成29年10月17日

佐世保市立相浦小学校

学校支援会議だより

事務局 春田 優洋

下条 忠信

## 第二回相浦川清掃をしました

9月29日(土)に2回目の相浦川清掃が行われました。実施予定日の数日前にひどい雨が降ったので、実施を心配したのですが、問題なく実施でき安心しました。前回から2ヵ月程度しか経っていませんが、草はかなり伸びていました。いつものように各町内の方に草を刈っていただいたのですが、刈りにくそうでした。

作業が始まると、毎回参加している人もたくさんいて慣れたもので、草はどんどん集められていきました。

支援会議でも、取組の際に、虫よけスプレーや作業中の

お茶を準備したりと工夫をしています。

今回も社会体育の子ども達を中心に、たくさんの方に参加していただきました。学校職員を含め、民生委員さん、公民館長さんも多数参加していただきました。嬉しかったのは、今回も6年生の数名が自主的に参加してくれたことです。これからも、保護者の方、地域の方へお声をかけることが多くなるかもしれませんが、子どもたちの健やかな成長のためにご協力をお願いします。



## 農業体験「かかし立て」



今年も立ちました。「かかし」です。5年生が、農業体験の一貫で毎年作っています。各家庭から、不要となった衣服を提供してもらい作っていますが今年も楽しいかかしができあがりました。秋風薫る清々しい空の下、楽しそうなかかしが、しっかり見張ってくれています。



## 図書ボランティアさんのおかげです

図書ボランティアさんによる読み語り、6月から始まっていて、各学年を回られています。本校では、読書目標を昨年90冊を達成し、今年度100冊としています。すごい目標ですが、ボランティアさんを中心に、図書担当、学年でがんばっています。(写真は、1年生で行われた、違うクラスの担任による読み語りです。こんな工夫をするのも図書ボランティアさんのおかげだと思います。)

